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Doña Ángela Millán Rodríguez portavoz del GRUPO MUNICIPAL MÁS 

MADRID SANSE presenta la siguiente PREGUNTA a la Comisión 
Permanente de Urbanismo de marzo de 2025.  

 

 
EXPOSICIÓN 

 
  

La movilidad peatonal ha de ser objeto de actuaciones 
específicas de planificación y diseño, especialmente en aquellas 
situaciones donde se da una interacción con vehículos. Por ello, la 
ubicación, diseño y visibilidad de los pasos de peatones son un 
elemento clave dentro de la planificación de cualquier entorno 
urbano. Este Ayuntamiento ha aprobado recientemente su Plan de 
Movilidad Urbana, que debería servir para avanzar en la 
peatonalización y movilidad a pie de nuestra ciudad.  

Supimos recientemente, en una Comisión Permanente de 
Urbanismos, del caso de un paso de peatones en las inmediaciones 
del Colegio Valvanera que contaba con señalización acústica para 
personas ciegas, en el que ésta se había suprimido porque vecinas 
y vecinos de la zona habían expresado quejas por las supuestas 
molestias que ocasionaba.  

Por todo expuesto, planteamos la siguiente 

PREGUNTAS 
 

1-. De la totalidad de pasos de peatones regulados por semáforos 
existentes en nuestro municipio ¿Cuántos de ellos están dotados 
de señales acústicas? 

2-. ¿Se ha llegado a restablecer la señalización acústica del citado 
semáforo situado en las inmediaciones del Colegio Valvanera? 

3-. ¿Existe algún estudio o se ha realizado algún análisis de la 
seguridad vial y puntos con mayor siniestralidad de nuestro 
municipio en lo que se refiere a pasos de peatones? 
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4-. ¿Existe algún estudio o evaluación del estado de la 
infraestructura de los pasos de peatones de nuestra ciudad 
(pintura, accesibilidad, visibilidad)? 

 

 

 

 
En San Sebastián de los Reyes, a 7 de marzo de 2025 

Firmado ÁNGELA MILLÁN RODRÍGUEZ el día
07/03/2025  con un certificado emitido
CAMERFIRMA

Número de la anotación: 8923, Fecha de entrada: 10/03/2025 8:50
:00

Anexo de registro: 10032025_ori
_PreguntasPasosdePeatones_signed.

Código para validación: WZNB2-0FK8R-IW7CP
Página 2 de 2

NO REQUIERE FIRMAS

E
st

a 
es

 u
na

 c
op

ia
 im

pr
es

a 
de

l d
oc

um
en

to
 e

le
ct

ró
ni

co
 (

R
ef

: 2
34

97
86

 W
Z

N
B

2-
0F

K
8R

-I
W

7C
P

 2
E

A
B

A
8C

E
C

98
A

A
8F

1C
12

D
A

23
79

2B
46

60
D

A
25

18
A

68
) 

ge
ne

ra
da

 c
on

 la
 a

pl
ic

ac
ió

n 
in

fo
rm

át
ic

a 
F

irm
ad

oc
. E

l d
oc

um
en

to
 n

o 
re

qu
ie

re
 fi

rm
as

. M
ed

ia
nt

e 
el

 c
ód

ig
o 

de
ve

rif
ic

ac
ió

n 
pu

ed
e 

co
m

pr
ob

ar
 la

 v
al

id
ez

 d
e 

la
 fi

rm
a 

el
ec

tr
ón

ic
a 

de
 lo

s 
do

cu
m

en
to

s 
fir

m
ad

os
 e

n 
la

 d
ire

cc
ió

n 
w

eb
: h

ttp
s:

//s
ed

e.
ss

re
ye

s.
es

/v
er

ifi
ca

do
r/

?i
di

om
a=

1




